



La Conférence de la Société impériale orthodoxe de Palestine s'est déroulée à Moscou

[gallery]

Le 4 juin 2012, à la salle de conférences de la Chambre des comptes de la Fédération de Russie a eu lieu la Seconde conférence (rapport d'exercice et élections) de l'Organisation internationale « Société impériale orthodoxe de Palestine », à l'occasion du 130^e anniversaire de la Fondation de la SIOP.

Le présidium de la Conférence se composait du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, président du Comité des membres d'honneur de la Société impériale orthodoxe de Palestine ; de S. Stépachine, directeur de la Chambre des Comptes de la Fédération de Russie, président de la SIOP ; du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou ; d'O. Peresyphine, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire russe, conseiller du recteur de l'Académie diplomatique du Ministère des Affaires étrangères russes ; de M. Bogdanov, vice-ministre des affaires étrangères de la Fédération de Russie ; de Faed Moustafa, ambassadeur de l'État de Palestine en Fédération de Russie ; d'A. Saltanov, vice-président des Chemins de Fer russes ; de S. Baïdakov, préfet du district administratif central de la ville de Moscou et président de la section régionale moscovite de la SIOP et d'autres.

Prenaient également part à l'évènement le vice-président de la SIOP et administrateur de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, l'archevêque Marc d'Egorevsk et l'archiprêtre Nicolas Balachov, membre du Conseil de la SIOP, vice-président du DREE.

Avant l'ouverture de la Conférence, le Chœur synodal de Moscou a chanté la prière « Roi céleste ». S. Stépachine a ouvert l'assemblée plénière.

Le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie s'est adressé à l'assistance. En mémoire du jubilé de la SIOP, Sa Sainteté a remis à S. Stépachine un tableau représentant l'église moscovite Saint-Nicolas-aux-Pyji.

« Pour sa contribution remarquable au développement de la Société impériale orthodoxe de Palestine, pour sa contribution remarquable à l'avancée de la Russie et de l'Orthodoxie en Terre sainte » S. Stépachine, suivant un décret du Conseil de la SIOP a été décoré du nouvel insigne de la Société de Palestine, « l'Ordre de l'étoile de Bethléem » par le Patriarche Cyrille.

S. Stépachine a relaté l'érection du monument à V. N. Khitrovo, l'un des fondateurs de la Société, survenue la veille rue Zabeline à Moscou. Il a également annoncé la décision de la mairie de la capitale, qui transmettra la maison de V. Khitrovo à la Société impériale de Palestine.

Le Président de la SIOP a parlé de l'édition d'un timbre en l'honneur du 130^e anniversaire de la Société et remis ce timbre à Sa Sainteté.

Ensuite, M. Bogdanov a transmis les salutations du ministre des Affaires étrangères de la Fédération de Russie, S. Lavrov.

S. Stépachine, président de la SIOP a présenté le rapport de l'Organisation internationale « Société impériale orthodoxe de Palestine » dans lequel il faisait le bilan de l'activité de la SIOP sur les cinq dernières années, parlant des principales orientations de ses travaux et définissant ses perspectives.

Le rapport du président de la commission de révision de la Société de Palestine a également été entendu.

Un film consacré au 130^e anniversaire de la SIOP a également été présenté.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54091/>